

Schönefeld am 19. Juli 2024

Liebe zukünftige Schülerinnen und Schüler,

mein Name ist Aya Tarabulsi und ich bin die derzeitige Schülersprecherin der Schule des Jahres 2024. Mit großer Freude möchte ich euch einen Einblick in unsere wunderbare Schulgemeinschaft geben.

Unsere Schule, das Gymnasium Schönefeld, das bald als Amy-Johnson-Gymnasium bekannt sein wird, ist ein Ort des Lernens, des Wachstums und der Gemeinschaft. Wir sind stolz darauf, eine vielfältige und inklusive Schule zu sein, in der sich jeder willkommen und wertgeschätzt fühlt. Unsere Gemeinschaft besteht aus engagierten Schülerinnen und Schülern, leidenschaftlichen Lehrkräften und unterstützenden Eltern.

Im Jahr 2024 stehen wir vor vielen Herausforderungen, aber auch vor zahlreichen Möglichkeiten. Der technologische Fortschritt hat unseren Unterricht revolutioniert und digitale Medien sind aus unserem Schulalltag nicht mehr wegzudenken. Trotzdem legen wir großen Wert auf persönliche Begegnungen und gemeinschaftliche Aktivitäten.

Besonders stolz sind wir auf unsere zahlreichen Schulprojekte und außerschulischen Aktivitäten. Ob Chor, kreative Projekte wie Escape Room, Häkeln und Nähen, Dungeons & Dragons, Biologie-Abi-Vorbereitung, Java-Programmierung, analoge Spiele/Geocaching, Feuerwehr, DIY-Art Week, Basteln mit Naturmaterialien, Kuchen ohne Backen, Raketen aus Wasserflaschen, Bouldern oder Volleyball – es gibt für jede und jeden von uns die Möglichkeit, sich zu engagieren und seine Talente zu entfalten.

Jedes Jahr veranstalten wir zum Schuljahresende ein Sommerfest, das mit einem bunten Programm und Aktivitäten aufwartet, die jedes Mal aufs Neue spannend sind. Gemeinsames Singen mit den Lehrern und vielfältige Aktionen stärken unser Gemeinschaftsgefühl und bieten uns die Gelegenheit, zusammenzukommen und zu feiern.

Wir sind fest davon überzeugt, dass Bildung mehr bedeutet als nur das Lernen von Fakten. Es geht darum, kritisches Denken zu fördern, kreative Lösungen zu finden und Empathie und Verständnis für andere zu entwickeln. Unsere Lehrerinnen und Lehrer unterstützen uns dabei, diese Werte zu leben und unsere persönlichen Ziele zu erreichen.

Ich hoffe, dass ihr, wenn ihr diese Zeitkapsel öffnet, stolz auf die Traditionen seid, die wir gepflegt haben und die Fortschritte seht, die wir gemacht haben. Möge unsere Schule weiterhin ein Ort des Miteinanders und des Lernens bleiben, an dem jede Schülerin und jeder Schüler die Chance hat, zu wachsen und zu gedeihen.

Mit herzlichen Grüßen

*Aya Tarabulsi*

Schülersprecherin, 2024